

イベント時のバスの運行について



大野 栄光

〔質問〕本市は年間を通して多彩なイベントがあり、市内外を問わず、多くの人々が訪れる。しかししながら、高齢者は会場を訪れることができない。

土日はバスの運行がなく、交通空白日となる。近年は高齢者の免許返納の呼びかけにより、行動範囲も狭くなり、頼るところは公共交通機関だけとなる。せめてイベント時にできないものか伺う。

〔答弁〕【市長】現在、バスの運転手の確保が非常に難しく、市としても、運行委託料の増額が必要となる。市の非常に厳しい財政状況を考慮すれば、土日の運行の実施は難しい。利用者数の確保、費用対効果の関係などから考へても現時点では予定していない。

〔質問〕本市の観光地として誇れる一つに小原温泉がある。しかし、長年続いた老舗旅館が震災後、客足が激減し、事業停止となつた。企業としても努力にも限界がある。行政としてできる支援策はなかつたのか伺う。

〔答弁〕【市長】老舗旅館のある温泉郷は、すぐれた観光地として、誘客に全力で努めてきた。ハーフ面での財政支援も予算を十分に措置し、加えて国・県補助事業の情報提供や申請手続支援など強力に

行政支援を行なつてきただころである。行われる消防出初式には幼稚園児たちも参加してくれる。

〔質問〕正月明け早々に行われる消防出初式には幼稚園児たちも参

加してくれる。

地域の豊かさを守るべく、消防団員の方たちは活動を休まない。高齢化、少子化による団員不足など、難しい問題も浮上している。明日に消防団活動をつなぐためにも、児童・生徒の防災意識向上について所見を伺う。

〔答弁〕【教育長】震災から6年9ヶ月が経過し、どの学校も防災教育に取り組んでいる。特に福岡中学校では、地域の防災訓練等に参加して防災を学び、消防団との交流が図られたところである。

〔質問〕【その他の質問】◎トイレの管理について◎鳥インフルエンザについて

議会を傍聴してみませんか！

2月定例会は、平成30年2月23日（金）午前10：00開会予定です。

定例会は、年4回（2月・6月・9月・12月）開催されます。市の予算や決算、条例など、市民のみなさんに深く関わりのある議案が審議されます。

また、市議会では、インターネットによる中継を行っています。議場で行われる本会議（議案審議・一般質問など）や予算審査をライブ中継や録画映像で視聴できます。

※録画映像は、ライブ中継配信の日から30日を経過すると自動で削除されます。

The screenshot shows the official website of the Shiroishi City Council. At the top, there are various navigation links and search functions. The main content area is titled "白石市議会インターネット中継" (Shiroishi City Council Internet Live Stream). It includes a video player window showing a live feed of the council chamber, a transcript area, and a section for "放映内容" (Broadcast Content) which states that the link is for Ustream and not the official website.

- 11月臨時会の傍聴者数 2人
- 12月定例会の傍聴者数 20人
- 11月・12月の議会ライブ中継の合計視聴者数（累計） 562人

白石市議会ホームページの「白石市議会インターネット中継」をクリック